



## Kapitel 4

### **Die erste Begegnung mit Dr. RankensteinSEO**

Weitere Wochen vergingen, in denen sich Bewerbungen und Projektanfragen bei Dr. RankensteinSEO stapelten. Eine künstliche Kreatur, von der man dachte, sie könne keinerlei Gefühle entwickeln, fühlte sich immer verzweifelter und sprang über seinen schaurigen Schatten: Das erste Bewerbungsgespräch wurde vereinbart.

Stefan (wir haben seinen Namen geändert), ein erfahrener SEO-Manager, stand zitternd vor Dr. Rankensteins Tür. Stefan hatte genug davon, jede Nacht schweißgebadet von Albträumen über Dr. RankensteinSEO und seinen schaurigen Techniken aufzuwachen. Er fasst sich ein Herz und wollte mehr darüber erfahren – und somit seine Angst vor dieser unbekanntem Kreatur und seiner eigenen beruflichen Zukunft überwinden.

Das Gespräch war ein Showdown an Fähigkeiten im Bereich der Suchmaschinenoptimierung. Dr. RankensteinSEO und Stefan warfen sich gegenseitig ihre besten Onpage-Maßnahmen, Offpage-Techniken und Erfolge von Keyword-Rankings an den Kopf. Ein hitziges, erschauerndes Gespräch entstand. Dr. RankensteinSEO war begeistert von Stefans beruflicher Laufbahn und sah in ihm viel Potenzial, das er für seine SEO-Unterwelt-Machenschaften nutzen wollte.